



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Asociaciones de jueces y fiscales convocan una huelga indefinida a partir del 16 de mayo

La noticia ha saltado a primera hora de la mañana. Después de intensas **reuniones entre tres asociaciones de jueces**, Asociación Profesional de la Magistratura, Asociación Francisco de Vitoria y Foro Judicial Independiente, y otras dos de fiscales, Asociación de Fiscales y la Asociación Profesional Independientes de fiscales, este colectivo ha dado un paso al frente y ha **convocado una huelga indefinida a partir del 16 de mayo**, con lo que siguen los pasos de los LAJs y de los funcionarios de justicia.

Al mismo tiempo, la asociación Juezas y Jueces para la Democracia y la Unión Progresista de Fiscales, que firman también este comunicado, **comparten el diagnóstico de la situación** y la necesidad de mejoras necesarias para superar el estancamiento actual del sistema judicial, pero estiman oportuno **esperar a conocer el planteamiento del Ministerio de Hacienda en la reunión de la Mesa prevista para el día 3 de mayo**, sin renunciar a adherirse a la convocatoria de huelga en función de su resultado.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |